

ステップワン塾生規則

一部掲載

- ①ステップワンは自立学習を目指しています。席についたら個人すべきことを速やかに始めてください。先生は一人ひとりを順番にまわりますので、自分の番がくるまで自立学習をしていてください。
- ②授業中は私語をつしみ、真剣に学習に取り組むこと。私語（勉強に関係のないおしゃべり）の多い人、学習意欲に欠ける人、他の塾生の勉学の妨げとなる人には、厳しく注意します。注意しても改まらない場合には、保護者に連絡し、参観や面談をしてもらうなどし、状況を知っていただきます。それでも直らないときには、退塾していただくこともあります。
- 先生の話や他の塾生の発言などをよく聞くことは、人間としてのマナーであるので、静かに学習しましょう。

※宿題を必ず提出してください。

授業で学習したことを、宿題として演習・復習することで、授業内容の定着、家庭学習の習慣化を図っています。宿題を忘れた生徒には、授業終了後に塾に残って、宿題をするか、次の日に持ってきてもらいます。

StepOneのサポート体制

勉強ができるようになるために

〈やる気・勉強の仕方・実行〉の正しいサイクルを身に付けましょう

やる気 目標の設定

勉強の仕方 自立自習をしっかりサポート

実行

塾に来ている間だけ勉強していれば学力が伸びていくわけではありません。自分でそれを反復練習し、定着させていくことが大切です。ステップワンでは一人ひとりに合わせた勉強の仕方を指導し、少しづつ自立学習できるよう手助けいたします。勉強の方法がわかり、自立学習の習慣を身につけることによりご家庭でも一人で勉強できるようになります。また、定期テスト前にはステップワンオリジナルプリントをどんどんこなしていきます。講師は授業を行うわけではありませんが、お子さんが分からぬ問題があれば、講師がヒントを与えながら説明をするというものです。精一杯勉強に励み、定期テストに臨んでもらいたいと考えています。

ステップワン
StepOne
TEL 082-247-5743
中区大手町5-20-19 上田ビル2F(消防署すぐ裏) FAX 236-7793

保護者の方へ

塾生と保護者の
みなさまへ

StepOne Times

ステップワンタイムス

2013
Mar. 3



ステップワン 広島 検索

暦の上では春とはいえ、まだ冬の寒さが続いております。保護者の皆様、いかがお過ごしでしょうか。特に1月2月は小学校・中学校で、インフルエンザや風邪が流行しました。引き続き、体調には気をつけてお過ごしください。
3月は新しい学年に向けての学習に入ります。新中3は、いよいよ勉強とクラブ・役員など集大成の学年となります。本気で打ち込める一年にしていきましょう。小学生・中学1・2年生は、春にいいスタートが切れるよう準備していきましょう。



さん

頑張ったことは数学の計算や英語の長文です。苦手な計算や長文をひたすらやっていました。国語では、たくさんの問題をやって文のだいたいの内容を把握できるように頑張りました。冬期講習からはひたすら過去問を繰り返し、当日は自信をもって受験することができました。



さん

私は中学3年生から塾に入りました。特に数学が苦手でしたが、計算問題をコツコツと頑張りチャレンジしていくようになりました。また、塾に行き毎日どんどん問題を解いて進めていたことはとても自信になりました。入試の小論文では、先生に言われたことを思い出し、緊張もせず悔いなく終わることができました。ほぼ毎日の塾は大変でしたが、がんばってよかったと思っています。高校生になっても、努力することの大切さを忘れず、頑張っていきたいです。

新中3対象

広島県
全県模擬試験の
ご案内

模擬試験が、広島県の公立高校入試に即した問題になります。

[試験日時]
2013年3月下旬から
4月上旬の予定

●新中3は全員受験です。

※当日都合の悪い人は、
自宅受験も可能です。
事前にご相談ください。
※志望高校のことなど、
わからないことは遠慮なくご相談ください。

From: 中3 より
To: 中1・中2の皆さんへ

中3の先輩から、貴重な生の声です。

学校の授業内容と受験内容の差がありすぎてびっくりしました。過去問をし始めて今まで学校でやっていた勉強は何だったんだろうと本当に驚きました。

学校の勉強に比べて英語・数学の入試問題が難しすぎます。学校のテストで点数が取れるからといって安心してはいけません。過去問を解いてみて実感しています。

定期テストはテスト範囲が決まっていて範囲を覚えたらできますが、入試は1年からの全範囲なので大変です。

数学の計算は入試に必ず出てくるので、確実にできるようにしておかなければいけません。国語は、重要な文や言葉に線をひいたりして文を理解すればだんだんできてくると思います。

学校の進路相談は時期が遅すぎます。早くから進路について情報を集めましょう。

学校では中3になってから内申の話を聞きます。早くから自覚してあれば良かったのですが、自分は内申のことは中3になるまであまり意識していませんでした。中1から知っていたら、提出物、態度など気をつけた生活ができたと思います。

受験勉強は、定期テストの勉強とはやり方が違います！



特に英語と数学は、ぎりぎりから始めると間に合いません！

例えは… 英 語

英語の受験勉強法として最も重要なのは、たくさんの長文問題を解くことです。文章をきちんと読むことが出来て、問題文に対する答えを選んだり書いたりしなければいけません。ここで点数を取ることができれば、他の中学生に差をつけることが出来るわけです。英語の長文問題は国語と同様に、一度も見たことがない英文が出てきます。そのため、暗記が使えません。ですから、とにかく多くの問題を解いて、英語の長文問題に慣れることが大切です！

例えは… 数 学

50点のうち16点分は計算です。まずは計算を確実にできるようにしておきましょう。34点分は図形を中心とした問題です。これは今持っている問題集を繰り返し解きましょう。最低でも3回は解いてください。問題を解いていくと、自然と頭の中に解き方リストが作成されていきます。その後は、ひたすら過去問題を解きましょう。過去問題を解いてみて、出来なかった問題があつたら、その場所の基礎ができていないということです。もう一度基礎の問題集の同じような問題を解いてみます。数学の高校入試のための勉強方法は、基本的にこの繰り返しになります。

受験生に贈る、“やる気の出る”5つの名言

できると思うにせよ、できないと思うにせよ、そのとおりになる。

ヘンリー・フォード

合格できると思っていれば、本当に合格できます。

失敗しないための最も確かな方法は、成功しようと決心することである。

リチャード・プリンツリー・シェリダン

「絶対受かってみせる！」という決意が大切です。

人は、できると思い始めたとき、実際に並はずれた能力を発揮する。
人は、自分の力を信じるとき、成功の一一番の秘訣を手にする。

ノーマン・ヴィンセント・ピール

合格できると思えば、入試本番で普段以上の実力を発揮できます。

そして、今まで培ってきた自分の実力を信じることが、受験成功の一一番の秘訣です。

やる気があるときなら、誰でもできる。
本当の成功者は、やる気がないときでもやる。

ドクター・フィル

第一志望にかかる受験生は、気分が乗らないときでも勉強しています。

最優先事項をまず第一にやろう。それ以外のことはやらなくていい。

ピーター・ドラッカー

入試本番までの勉強時間は限られているので、一番やるべきことを優先してやりましょう。

<http://daigaku.jyukken-goukaku.com/koneta/technique/10-positive-quotes-for-testtakers/>

Hello! High School
広島の高校紹介

広島市立 広島工業高等学校

学科 機械科・電気科・建築科・土木科・化学工学科

定員 機械科・自動車科・電気科・情報電子科・建築科・環境設備科 各40人
(選抜Ⅰの定員各学科50% 面接・実技検査)

偏差値 45

所在地 広島市南区東本浦町1-18



機械・自動車・電気・情報電子・建築・環境設備の6学科で、「21世紀を逞しく生き抜くものづくりのスペシャリストの育成」を目指している。環境教育を推進し、CO₂濃度の測定システムの開発や屋上・壁面緑化の実験的取り組み、水質浄化システムの開発などの研究も行っている。